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登りで、ゴルフ場は普通の日でもいつもにぎ

わっています。

ゴルフとはあの広く、青々としたコースを

日光のもと、森林浴を楽しみながら、気の合

った仲間と、あるいは、新しい仲間を得て、

1つの白球の行方に目の色を変えて－啓一愛

するスポーツであります。

千種ロータリーの方々もゴルフコースや練

習場へせっせと通われて腕をみがかれ、シン

グルプレーヤーの増加も目立っており、御同

慶の至りであります。

ルールのないスポーツはありえませんが、

ゴルフは下手は下手なりに、ハンディをつけ

られるスポーツで皆で楽しめる。これはレス

リングや柔通などのウエイト制を除けば唯一

のハンディキャップ付のスポーツであり、自

分の採点は自分で忠実につけられるのもすば

らしいものです。しかし、ルールやマナーに

は難解なものもありますが、健峨管理に役立

ち、楽しみながらストレスの解消ができると

いうことであり、こんなにすばらしいスポー

ツはないと高われており、私の家内も同調者

であります。このためか、御婦人方もゴルフ

は男性だけの特権ではないと、ゴルフ場はカ

ラフルになり昼間の練習場は皮下脂肪が気に

なる女性群で一杯であります。一方、ゴルフ

をやる以上、上手になりたいのは人の常、そ

れには本人が努力しているかどうかで差がつ

くといわれております。美しいフォーム、こ

れには誰もがあこがれます。ムダを省いて、

最大|股の力をボールに集中する。インパクト

からフォロースルーを分解写真でみると見事

であります。こうしたイメージを描きながら

自己の向上する努力を稜み重ねることにより、

すばらしいゴルファーになることも可能であ

りましょう。ひるがえって小生のゴルフが常

に低迷している理由には絶対的な練習不足に

◇“奉仕の理想”

◇出席報告

会貝 59(58)名 出席47名

出席率 8103％

前世1 7月4日 （修正出席率)98.28%

◇ビジター紹介 14名

◇お誕生日祝福

鷲野君(7/11）、渡辺夫人(7/12)、佐久間夫

人(7/14）、三輪夫人(7/20）

◇ニコボックス

瑞穂RC安田文二君大口幹恥、御健闘

を祈ります。元、瑞穂RC会友として。

小山雅弘君渡辺親睦活動委員長、 1年間
御苦労様でした。

魚津常義君今日は私の下手な話で申し訳

，間りません。

水野民也君29年完了。30年にむかって頑

娠ろう。

吉田節美君本日早退させていただきます。

鷲野義明君誕生口祝い。

渡辺辰夫君佐久間良治君、三輪康君

夫人誕生日祝い。

新美 敢君結婚記念日祝い。

◇大口幹事報告

1． 次回例会は、フフ･イアサイドミーティン

グを午後6時より松楓閣にて開催いたしま

すので昼間の例会はございません。

2． 創立7周年記念例会(8/8)夫人同伴案内

をお出し致しましたが多数ご出朧下さい。

3． 第260地腫伊那RCより地区大会のご案

内がきております。 （9/30～10/2）参加御

希望の方は戦務局までお申し出下さい。

◇黒須会長挨拶

‘‘ゴルフへの私見”

日本人の余暇の利用法は他康願望やストレ

ス解消のため、ジョギング、テニス、スイミ
ング、そしてゴルフとスポーツ人にIもうなぎ

へ
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深見さんより「葬場殿の建築はお宅で施工

されたそうですが、その話をして下さい｡J

という御依頼が有りましたので、次年度の事

だそうでして、 もう少し先にぱると思ってい

ましたが、意外に早い当番になってしまい、

準怖不足で大変申し訳有りません。下手なス

ピーカーでしばらく御附合い下さい。

実は昨年の今頃、知り合いの材木屋さんを

通じてお話が有り当社までみえまして「こう

いう仕事を頼まれたので、やって~ﾄさい」と

云う事で内容を見ました所、昭和天皇の亡く

なられた際の式場にするというお話で陛下は

まだお元気な時で、実は大変聴いたわけです
が、やはり公式の発表と違ってかなり陛~ﾄの

容体が、悪いんだという風に感じました。

工事の名称は、舞楽殿と云う名称で間口20M

×奥行8Mで延約80坪､総桧､切妻造り、屋根
は桧皮葺という邪でした。上京致しまして、
元請会社で有る清水建設さんと色々打ち合せ

をしまして、やはり国の大切な行頭で有る索

ですので、当社の経歴、責任者のI職歴、身上

調査等、厳重葱群査がございまして、その結

果私共でお引受けする躯に決まりました。詳

しい日付等は余り公表は出来ませんが、これ

だけの建物は通備’年余り掛かる物ですが、

極めて短期間に我が社の全力を投入して何と

か責任を果したわけですが、その間、色々な

厳重なる答備でございまして、仕事その物よ

りも、そちらの方の気を使った事で本当につ

かれ果てた、と云う感じでございます。

終って約半年を経過した現在、その責任を

果した事で当社の信用度も上がり、色々な方

より仕事を依頼され、大変感謝しておる次第
です。

工事中は、写真撮影等一切禁止され、皆様

に何の資料もお見せ出来ませんが、そんな事

情ですのでお許しを戴きたいと思います。

巧公． ；脚 r、＝甲避－今週の言葉

加えて、体力の差、指導者の指示にあまり耳

をかさないで自己流にやっているのが大きな

原因であります。少し、庇理屈をいえば、ゴ

ルフの指導法のお粗末さにも原因があると思

っております。小生クラブを買ってから28年

になりますが、20年位前に少しゴルフがうま

くなろうとゴルフスクールに入りました。指

導のプロゴルファーは、指導力欠如のタタキ

屋で、下品な言葉を使って初心者に指示して

いました。このため不愉快になってしまい

「お前の指導方法は下手だ。初めての者が全

部満足するようなフォームができるか。出来

たら教わりにこない｡｣と大声で一喝し、 ’日

でやめてしまいました。このため峻初のティ

グランドでは他の人の見守る中でのティショ

ットで小生は緊張し、いつも失敗ばかりして
います。またスコアーを縮めるのは、アプロ

ーチとパットで-|-分だといわれますが、これ

がうまくゆかず、パットはいくつもいくつも

たたいており、他の人のボールがカップにす

いこまれて行くのを羨望の眼差しでみている

現状です。また、ゴルフフ･一には教え魔がお

り、レッスン場、コースのどこに行っても他

人のフォームが気になって仕方のない御仁が
います。おかげで初心者は、やれ「グリップ

は」やれ「トップは」…...とフォームをしい

られ、スコアがガタガタになってしまう場合

もあります。愛はこの年で今からプロになる

わけでは厳い。時々しか行かないのだから、

フォームがおかしかろうと、他人が250ヤー

ドのドライビィングでも自分は明治の大砲の

150ヤード、 180ヤードで結構、森林浴を楽

しめば良いのではぱいかと、ひらきI闘ってし

まうからいつまでたっても上達しないのであ

ります。一方、ゴルフ場に行くとプレー代、

グリンフイー、娯楽施設利〃]税、キャディー

代、ロッカー代などなどと相当I断額の出費が
強いられ、待たされます。これは欧米のプレ

ー代に比べて数倍あるいは10倍近い出費であ

ります。にもかかわらず、常にゴルフ場は満

凰であるのはどうしてでしょう。つくづく円

1断や世界との経済摩擦の中でも日本民族はた

くましいなあとの感を深くするものでありま

す。加えてあてにならない銀行利子よりも財

テクブームでゴルフ場の会員権は天井知らず

の値上がりだbどこ力狂っていると思いませんか。

◇講演

‘､葬場殿の建築について”

会員 魚津常義君

へ

別当清水公照師に番い

で、私自身の戒めとし

へ

東大寺

たもの

て頂い

ている

六ケ条です。

一、なまけるな

－、おこるな

一、いばるな

－、あせるな

－、 くさるな

－、おごるな

新美 敢

◇次回例会（7月18日）
ファイアサイドミーティング

松楓閣にてPM6:00より

◇次々回例会（7月25日）

講演 ‘，高齢化社会への対応'，

愛知県民政部高齢化対策室長

原田雅司氏 （紹介大口君）
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